

EJERCICIOS: La irrupción de la web 2.0

Actividad 1)

No suelo visitar ningún blog. La principal característica que define un blog es la capacidad de interacción entre el creador y el usuario. Se pueden comentar todas las noticias que son colgadas, y se puede interactuar con el creador del blog.

Actividad 2)

Los aspectos que creo que no deberían ser publicados en un blog pienso que serían datos personales, como tu dirección de casa, tu número de teléfono,... o otros datos como contraseñas o tarjetas personales.

Actividad 3)

Los aspectos positivos son esa capacidad de interactuar con el usuario. Eso ha permitido a muchas personas ser famosas por colgar sus ideas e interactuar con otras personas.

Algún aspecto negativo puede ser que para llegar a ser famosos se necesita mucho tiempo y constancia a la hora de colgar información.